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 FECHA  Martes 03 de noviembre de 2015    HORA DE INICIO  9:00  am    LUGAR CI&DT, Piso 2, Salón 2 

# ASISTENTES CARGO 
ASIST. 

SI NO 

1  Rodolfo Adrián Cabrales Vega Decano (E )  X  

2 Juan Daniel Castrillón S Representante Egresados X  

3  Héctor Fabio Gallo Mosquera Director Departamento de Ciencias Clínicas X  

4  Sebastián Galvis Representante de los Estudiantes X  

5  Giovanni García Castro Director Programa de Tecnología en Atención pre hospitalaria X  

6  José Fernando Gómez González Director Especialización en Medicina Crítica y Cuidado Intensivo  X 

7  Ángela Jazmín Gómez Hincapié Directora Especialización en Gerencia del Deporte y la Recreación  X 

8  Luis Gonzaga Gutiérrez López Director Maestría en Biología Molecular y Biotecnología  X 

9  Julio César Gutiérrez Segura Director Especialización en Psiquiatría X X 

10  Guillermo J Lagos Grisales Director Departamento de Medicina Comunitaria X  

11  Gustavo Adolfo Moreno Bañol Director Programa Ciencias del Deporte y la Recreación X  

12 
 Jesús Herney Moreno Rojas 

Director Especialización en Gerencia para la Prevención  y Atención  

de Desastres   

X  

13   Bibiana Murillo Gómez  Directora Departamento de Ciencias Básicas  X 

14  María Elena Rivera Salazar Directora Especialización en Medicina Interna x  

15  Juan Carlos Sepúlveda Arias Director Doctorado en Ciencias Biomédicas X  

16 
 Diomedes Tabima García 

Director Especialización Gerencia en Sistemas de Salud y de la 

Maestría Gerencia en Sistemas de Salud 

X  

17  Samuel E. Trujillo Henao  Director Programa de Medicina   E 

18  Diego Valencia Ruiz Director Programa Medicina Veterinaria y Zootecnia X  

19 Alfonso Javier  Rodríguez M   Representante de los Docentes X  

20 Francisco J.  Sánchez Montoya Director Especialización Radiología e Imágenes Diagnósticas X  
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ORDEN DEL DÍA PROPUESTO: 
 

 
  1. Verificación del quorum y aprobación del orden del día. 
  2. Informes Decanatura 
  3. Asuntos por programas:         Director Pregrados   

                     Director Posgrados  
                                                                    Comité Investigación y Extensión  
                                                                         Convenios docencia servicio. 

  
   4. Proposiciones y Varios 
 
DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Con quorum suficiente y de liberatorio se inicia la reunión y se aprueba el orden del día,  
 
 

2. APROBACIÓN ACTA 039 pendiente  
 

 
 

3. Informes Decanatura. 
 
 

Anexar documento del Decano 

______________________________________________________________________________ 

DECANO LEE CARTA DEL HUSJ: solicitan nombrar director de posgrados médico quirúrgico 

Estado actual del nombramiento de Director de posgrados médico quirúrgicos. Solicitud de la gerencia del HUSJ.  

ÁNGELA: ¿para qué se quiere un coordinador de posgrados? Si se necesita es un conducto de comunicación, para eso está 

el Doctor Jesús Herney. Ya se tuvo coordinación de posgrados.  

JULIO: pregunta: esa persona tiene poder decisorio? Sería ad hoc? Más que todo se debería es mejorar la relación con el 

HUSJ.  

SÁNCHEZ: se podía presupuestar el coordinador desde la vicerrectoría académica? No reemplaza a los directores de 

posgrados. Énfasis en lo clínico quirúrgico ya que la tarea es más administrativa. 

RIVERA: la figura en necesaria y sana. Las funciones las tiene que direccionar solo el  Consejo de Facultad.  

RODRÍGUEZ: de acuerdo con lo dicho anteriormente. Hay un tema de gestión con el ingreso de otras universidades a su 

práctica en el HUSJ.  
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DECANO: U de Caldas dijo que suspendería toda gestión entre U. de Caldas y HUSJ. Hizo énfasis en que U de Caldas al 

ingresar al San Jorge con sus estudiantes de pregrado, complica nuestras prácticas clínicas. La necesidad de ellos es tener 

residentes para acreditar su  programa.  

RODRÍGUEZ: la urgencia es tener un director de posgrado que se encargue de los posgrados médico quirúrgicos y medie 

la situación con el HUSJ 

LAGOS: perfil de una persona que de origen a los posgrados faltantes.  

TABIMA: EL asunto de los posgrados hace parte de la problemática general de las dos instituciones. No es posible mirarla 

aislada. Responde a situaciones específicas del HUSJ y se debe poner el correlato con las necesidades de la Facultad 

Ciencias de la Salud; no solo el coordinador, sino, reflexionar las relaciones entre las dos instituciones. La comunicación 

se da a través de un CODA, sin embargo dadas las contingencias se reúne muchas veces para resolver las diferentes 

situaciones que se presentan en el camino. Hay entonces una ruptura. Con un interlocutor se cambian las diferentes 

concepciones. Son dos instituciones distanciadas y fundamentalmente no hay modelo. El hospital los ve pasar y 

fundamentalmente con malos ojos y se generan una serie de malquerencias donde infortunadamente no hay escenarios 

para discutir.  

HERNEY MORENO: NO sabe si lo que se necesita es un coordinador de posgrados o un coordinador de las actividades 

docente asistenciales. 

DECANO. En la nueva estructura se contempla un director de convenios Docencia Servicio, toda la normatividad, 

reuniones, etc.  

MORENO: antes de pensar en un perfil, hay que volver a definir cuáles son sus funciones. 

VALENCIA: sugiere al Decano  no olvidar el centro de posgrados. 

ÁNGELA: dice que el Dr. Gallo solo se relaciona con medicina y debe extenderse a todos los programas. 

SEBASTIAN: se necesita un sujeto que sintonice y sincronice las dos instituciones. El modelo de internado hay que 

modificarlo; debe dejar de ser el muñeco de trapo de todos los médicos del HUSJ. 

Se vota suficiente ilustración. 

1) ¿Se necesita COORDINADOR DE POSGRADOS DE LA FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD?  

A FAVOR: 13                                                       EN CONTRA:                                      ABSTENCIÓN:    1 (Ángela)                                   VOTO 

EN BLANCO: ninguno 

DECANO propone que en ocho días se tenga una propuesta de perfil, dedicación, funciones.  

RIVERA: recuerda que en ocho días de 9 al 13 estamos en admisiones de los posgrados y esta semana y la otra estará 

dedicada a ello. Por tanto propone como fecha límite el 17 de noviembre.  

VALENCIA: Sugiere crear primero la escuela o centro de posgrados y luego el director.  

DECANO : propone que vía correo electrónico se puede alimentar perfil, dedicación, funciones del director de posgrados. 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, ESTA SOLICITUD. 

OTRA CARTA: 
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DECANO: vicerrectoría de investigación y extensión carta de solicitud de reintegro de dineros no utilizados en proyecto 

“gusano de seda……” donde el Doctor Duberney Gaviria fue el investigador principal.  

DOCTOR SEPÚLVEDA: Lo sorprendió el asunto, es por eso que ha insistido en que no son de planta no sean ordenadores 

del gasto, ya que no es justo que el Consejo de Facultad tenga que responder por asuntos de responsabilidad de docentes 

ocasionales. Le preocupa el asunto ya que piensa que a Duberney ya nadie lo puede obligar a nada. Si el asunto es por 11 

millones de IVAs que no le cargaron al proyecto desde la vicerrectoría, ese recurso lo tiene que aportar es la Vicerrectoría. 

Con Duberney se debe definir si son recursos faltantes por cargos de IVA. 

Decano pregunta si el proyecto está adscrito a la facultad y Doctor Sepúlveda informa que SI.  

ALFONSO: piensa que si aunque el profesor no pertenezca a la UTP, el es responsable de la situación y la U puede abrir un 

proceso civil o penal donde obliga al docente Gaviria responder por esta situación.  

TABIMA: inicialmente se declara confuso con este asunto. Finalmente dicen que hay que reintegrar 11 millones, ¿porqué 

se perdieron? Propone que el consejo se declare extrañado y que la vicerrectoría responda ante el consejo sobre la 

contabilidad del proyecto.  

DECANO PROPONE 

1) ENVIAR CARTA A VICERECTORÍA DE INVESTIGACIÓN  Y ADMINISTRATIVA Y AL RECTOR EN LOS SIGUIENTES 

TÉRMINOS: 

a. CONSEJO SE DECLARA SORPRENDIDO POR ESTA SISTUACIÓN 

b. INVITARLOS AL CONSEJO PARA QUE NOS DE CUENTA DE LA EJECUCIÓN, VIGILANCIA Y CONTROL DE ESE 

PROYECTO.  

c. COMENTARLES Que el Doctor Duberney está citado para mañana 5 DE NOVIEMBRE, para rendir cuentas 

del asunto. 

 

APROBADO POR UNANIMIDAD 

 

 

 

 

DECANO: la procuraduría falló en contra del pago retroactivo de puntos, por tanto el CIARP, solicita 

evaluación del desempeño docente antes de terminar el 2015 y remitir los resultados . 

Dice que DOCTOR Samuel propone que la evaluación de 2015 de los estudiantes que fue realizada 

tardíamente y por la cual se retrasó el pago de los puntos, debe ser tenida en cuenta para esta evaluación.  

 

SEBASTIAN: Piensa que no hay beneficios con la evaluación, ya que no influye en el mejoramiento de la 

contratación docente. 

 

ÁNGELA: no se debe perpetuar unas actitudes que no llegan a ningún cambio. 

SÁNCHEZ: solicita que el curricular se reúna con un grupo de estudiantes para hacer posible la evaluación 

de los docentes. 
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GALLO: hay cambios y decisiones que en el momento no se pueden ejecutar. Hay que informarles a los 

estudiantes que si se van a tener en cuenta sus objeciones pero que este año no fue posible pues ya se 

habían ordenado unas contrataciones. 

LAGOS: si hay que buscarle una salida a esto. La evaluación debe ser más propositiva. Que se quite de la 

mente que es para cercenar. Si queremos mejorar todos, no quiere decir que lo que dicen los estudiantes 

sea la última palabra, el departamento ha sugerido que las evaluaciones tengan un mínimo; 80% de los 

estudiantes de una asignatura evalúen.  

 

 

ASUNTOS POR PROGRAMAS:  

 
 
PROGRAMA DE MEDICINA  
 
 

Numero de radicación: 02-2524-84 Remitente: Guillermo Lagos Grisales  Fecha: 26/10/2015 

Asunto: De manera respetuosa solicito apoyo económico $1.500.000 para el Doctor Germán Alberto Moreno Gómez, con el 
fin de desplazarse a la ciudad de México a la Defensa de su tesis Doctoral en el Instituto de Salud Pública de México, los días 
09 a 13 de noviembre de 2015. 

Sugerencia de la comisión: se aprueba por unanimidad de capacitación de medicina comunitaria  

Intervenciones:  

 
 
Se retiran del consejo los profesores maría Jesús e 11:03  

Numero de radicación: 03-11968 Remitente: Docente Diego Fernando López  Fecha: 23/10/2015 

Asunto: Cordialmente solicito la aprobación de las asignaturas BIOLOGIA CELULAR Y MOLECULAR DB1 14 y EPISTEMOLOGIA 
DB122, como cursos de investigación que satisfacen el último requisito necesario para el ascenso al escalafón de docente 
asistente. Ambas asignaturas fueron culminadas exitosamente y hacen parte del Doctorado en Ciencias Biomédicas de la 
Universidad Tecnológica de Pereira, el cual estoy a punto de culminar. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad: __        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

Decisión: Se aprueba 

 



 

        FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD 
ACTA DE REUNIÓN 

CONSEJO DE FACULTAD 
Nro. 040 de Noviembre 03 de  2015 

 

Página 6 de 16 
 

Numero de radicación: 03-11968 Remitente: Estudiante Federico Villegas Cardona   Fecha: 23/10/2015 

Asunto: En respuesta al llamado realizado por la Oficina de Relaciones Internacionales, referente a la convocatoria de 
intercambio académico a la Universidad Nacional Autónoma de México, tengo el placer de comunicarles haber decidido aplicar 
para dicha convocatoria, que se realizará durante el primer semestre año 2016 en el programa de medicina de la Universidad 
ya mencionada. No obstante y tras declarar que cumplo con todos los requisitos solicitados, requiero aprobación del consejo 
de facultad para la realización dicho intercambio académico. Anexo la opción de plan de estudios que he decidido aplicar. 
Agradezco de antemano su disposición y les recuerdo que dicha respuesta debe ser enviada a su remitente y a la Oficina de 
Relaciones Internacionales (relint@utp.edu.co) 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

Decisión: Pendiente de aprobación del comité curricular de Medicina –  se envió al Comité curricular.  
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PROGRAMA CIENCIAS DEL DEPORTE Y RECREACION  
 

Numero de radicación: 02-253-187 Remitente: Dr. Gustavo Adolfo Moreno Bañol Fecha: 29/10/2015 

Asunto: Comedidamente me permito solicitar aval para gestión ante Consejo Académico, la digitación de las notas 
correspondientes a los exámenes de suficiencia del Programa Ciencias del Deporte y la Recreación en Extensión San Andrés 
para ingresarlo en el periodo 2015-2.  

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

 

Decisión: se aprueba por unanimidad 

 

Numero de radicación: 02-253-188 Remitente: Dr. Gustavo Adolfo Moreno Bañol  Fecha: 29/10/2015 

Asunto: A Continuación Me Permito Solicitar Aval Para La Digitación De Notas De VIII Semestre Y Aprobar El Calendario 
Académico Correspondiente a IX Semestre Del Programa De Ciencias Del Deporte Y La Recreación Extensión San Andrés. 
 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

 

Decisión: se aprueba por unanimidad  

 
 

Numero de radicación: 02-253-189 Remitente: Dr. Gustavo Adolfo Moreno Bañol Fecha: 29/10/2015 

Asunto: Comedidamente me permito solicitar aval para realizar un curso de extensión en Administración del Deporte y la 
Recreación II, ofrecido a los estudiantes del Programa Ciencias del Deporte y la Recreación, con fines de homologación y 
cumpliendo con el prerrequisito, el cuál es la asignatura Administración del Deporte y la Recreación I 

El curso tendría una duración de 64 horas y el costo por estudiante es de $162.500. La docente a cargo es Ángela Jasmín Gómez 
Hincapié y Roberto Millán Gaviria,  la fecha a realizarse es entre los días 9 de noviembre al 17 de diciembre y como ordenador 
de gasto: Gustavo Adolfo Moreno Bañol 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones: Aclara el consejero Guillermo Lagos clarificar el nombre de los postgrados y solicita clarificar  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

 

Decisión: Se avala el curso y la aprobación del presupuesto hasta el viernes una vez cumpla el tiempo reglamentado. 
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PROGRAMA DE MEDICINA VETERINARIA 
 

Numero de radicación: 0-2526-180 Remitente: Diego del Carmen Valencia Ruiz   Fecha: 23/10/2015 

Asunto: Gestión nuevos escenarios de prácticas Universidad de Antioquia. 

Atentamente solicito el aval, pasajes y viáticos por el día 20 de noviembre a la ciudad de Medellín, con el fin de gestionar ante 
la Universidad de Antioquia nuevos escenarios de práctica para estudiantes en el área clínica y producciones de noveno y 
décimo semestre, de acuerdo con el convenio marco de cooperación académica. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

Decisión: avalada la recomendación del comité curricular 

 

Numero de radicación: 03-12134 
Remitente: Est. María Fernanda Valencia  cod: 
1.088.298.555 Fecha: 28/10/2015 

Asunto: Por medio de la presente permito solicitar ver las materias VZ244 Anatomía II y VZ433 Fisiopatología por curso de 
extensión de acuerdo al acuerdo N°4 del 15 de Abril del 2015 "POR MEDIO DEL CUAL SE AMPLÍA LA OPCIÓN DE CURSOS DI 
EXTENSIÓN A ESTUDIANTES MATRICULADOS EN LA UNIVERSIDAD TECNOLOGICA DE PEREIRA, COMO ALTERNATIVA A LAS 
PRUEBAS DE SUFICIENCIA"; ya que estas Son  las únicas dos materias que me faltan para poder salir a práctica. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

Decisión: Se niega la solicitud por recomendación del comité curricular del programa académico  
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Numero de radicación: 0-2526-182 Remitente: Diego del Carmen Ruiz  Fecha: 23/10/2015 

Asunto: Atentamente informo la aprobación de la transferencia externa Solicitud 289 del solicitante GUTIERREZ GRAJALES 
ERWIN JULIAN con cédula 1087993553, quien viene de La CORPORACION UNIVERSITARIA SANTA ROSA DE CABAL UNISARC. 
Se adjunta la homologación de las asignaturas que corresponden según  la revisión de los miembros del Comité Curricular del 
Programa. 
Anexo certificado de homologación. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

Decisión: se aprueba por unanimidad por recomendación del comité curricular de dirección de programa  
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PROGRAMA DE TECNOLOGIA EN ATENCION PREHOSPITALARIA 

Numero de radicación: 02-114-174 Remitente: Dra. María Cristina Valderrama  Fecha: 21/10/2015 

Asunto: : Movilidad Internacional Estudiantil - Intercambio Académico Universidad de Guadalajara - México  
 
Para su conocimiento, la Oficina de Relaciones Internacionales ha abierto la convocatoria de movilidad internacional la cual 
permitirá a estudiantes internacionales realizar intercambio académico durante el I semestre de 2016 en la Universidad 
Tecnologica de Pereira. 
 
Por lo anterior, les solicito de la manera más atenta analizar la postulación de Alejandro Gabriel López Hernández y Gerardo 
Nicolás Ponce Cruz, estudiantes del programa de Licenciatura en Ingeniería Biomédica en la Universidad de Guadalajara, 
México, quienes desean venir a nuestra universidad como estudiantes en intercambio en el programa de Tecnología en 
Atención Prehospitalaria. 
 
Adjunto se remite la documentación de los estudiantes para su conocimiento y debida revisión y aprobación por parte del 
Consejo de Facultad. 
 
Agradecemos su respuesta por este mismo medio antes del día 05 de noviembre del presente año, con el fin de proceder con 
el envío de la documentación pertinente para que los estudiantes tramiten la visa respectiva ante la sección consular de la 
Embajada de Colombia en México. 
 
Estamos a su disposición para aclarar las dudas al respecto, contamos con su oportuna respuesta.  

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones: El director del programa amplia la información y este tiene aval del consejo de facultad  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

Decisión: se avala decisión del comité curricular y se recomienda al director revisar el cumplimiento interno  

 
 
MAESTRIAEN BIOLOGIA MOLECULAR Y BIOTECNOLOGIA  
 

Numero de radicación: 02-25223-44 Remitente: Luis Gonzaga Gutiérrez López  Fecha: 26/10/2015 

Asunto: Asunto: Aval Número de Admitidos y Críterios de Selección para la Maestría en Biología Molecular  
El Comité Curricular de la Maestría en Biología Molecular y Biotecnología, en su sesión del 20 de octubre de 2015, acta No. 
006, aprobó solicitar aval para limitar en cinco (5) el cupo de personas a ser admitidas en la XII cohorte del programa, así 
como también, solicitar aval para los criterios de Selección de las mismas, así: 
Hoja de vida: 50% 
Entrevista: 30% 
Propuesta de investigación en el tema de Biología Molecular y Biotecnología: 20% 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  
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Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

S acepta por unanimidad 

Decisión:  

 
 

Numero de radicación: 02-25223-45 Remitente: Luis Gonzaga Gutiérrez López  Fecha: 26/10/2015 

Asunto: para Consejo de Facultad. Recomendación Anteproyectos: Xiomara Sánchez, Ángela María García y Gustavo Adolfo 
Porras. Maestría Biología Molecular (25223-00) 
 
El Comité Curricular de la Maestría en Biología Molecular y Biotecnología, en su sesión del 20 de octubre de 2015, Acta 006, 
aprobó recomendar ante el Consejo de Facultad los siguientes Anteproyectos: 
 
1. "Polimorfismos genéticos de ugt1a9: papel en los efectos secundarios del ácido micofenólico en trasplante renal" del 
estudiante Gustavo Adolfo Porras Tigreros, donde la Dra. Luz Fernanda Sua, funge como Directora. 
 
2. "Evaluación de la biodiversidad bacteriana del intestino del gusano de seda (bombix mori) mediante una aproximación 
metagenómica" de las estudiantes: Ángela María Garcia y Xiomara Sánchez Flórez. 
 
De este último también se solicita aval para que el Dr. Juan Carlos Sepúlveda, funja como Director. 
 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

 

Decisión: aprobada por unanimidad, la recomendación del comité 

 
 

Numero de radicación: 02-25223-46 Remitente: Luis Gonzaga Gutiérrez López  Fecha: 26/10/2015 

Asunto: Asunto: Aval jurados Sandra Catalina Garzón. Maestría Biología Molecular y Biotecnología (25223-00) 

El Comité Curricular de la Maestría en Biología Molecular y Biotecnología, en su sesión del día 20 de octubre de 2015, acta 
No. 006, avaló como Jurados del Trabajo de grado titulado "Evaluación de la actividad de extractos obtenidos a partir de la 
corteza interna de Tabebuia chrysantha y Tabebuia rosea sobre la expresión de Nrf2 y sus genes blanco en líneas tumorales" 
realizado por la estudiante Sandra Catalina Garzón, a: Ana María López y Liliana Bueno López. 
 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

 

Decisión:  
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Numero de radicación: 02-25223-47 Remitente: Luis Gonzaga Gutiérrez López  Fecha: 26/10/2015 

Asunto: Aval para estudiantes de la X cohorte puedan ver la asignatura "Seminario de Bioética" en 2015-2. (25223-00) 
El Comité Curricular de la Maestría en Biología Molecular en su sesión del 20 de octubre de 2015, acta No. 006, aprobó la 
solicitud de los estudiantes de la X Cohorte para que la asignatura de Bioética sea dictada en el periodo académico 2015-2. 
 
Por lo anterior comedidamente solicito su aval para ejecutar esta propuesta. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

 

Decisión: aprobada la recomendación de dicho  comité 

 
ESPECIALIZACIÓN GERENCIA DEL DEPORTE Y LA RECREACION  
 

Numero de radicación: 02-257-57 Remitente: Ángela Jasmín Hincapié   Fecha: 29/10/2015 

Asunto: El Comité Curricular de la Especialización en reunión realizada el 29 de octubre de los corrientes, recomiendan para 
su aval, asignar los siguientes jurados evaluadores para los trabajos de grado que se relacionan a continuación: 
 
¿Descripción de los procesos de formulación de planes decenales para los entes territoriales en el departamento de Casanar 
realizado por los estudiantes Hugo Daniel Palacio P. y Libardo López R. Jurados recomendados: Especialistas Samfir González 
G. y Robinson Medina Q. 
 
¿Medición de la satisfacción del usuario que participa en los juegos interempresariales de Comfamiliar Risaralda¿ realizado 
por los estudiantes Eliana Sánchez M. y Lissette Katerine Raigoso C. Jurados recomendados: Magister Claudia Patricia 
Cardona T. y Héctor Jaime Marín. 
¿Descripción de los procesos de formulación de los planes decenales del deporte en los municipios del Norte del Valle¿ 
realizado por los estudiantes Giovanny Hernández L. y María Angélica Ramírez A. Jurados recomendados: Magister Claudia 
Lorena Morales P. y Carlos Danilo Zapata Valencia. 
 
 
¿Descripción de los procesos de formulación de los planes decenales del deporte en el Departamento del Quindío¿ realizado 
por la estudiante Lady Johana Valencia V. Jurados recomendados: Magister Jhon Jairo Vargas B. y Especialista Robinson 
Medina M. 

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

 

Decisión: aprobada por recomendación 
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Numero de radicación: 02-257-58 Remitente: Ángela Jasmín Hincapié   Fecha: 29/10/2015 

Asunto: Comedidamente me permito solicitar aval para autorizar la cancelación de la asignatura Metodología de la 
Investigación al estudiante de la Especialización Edwin Fabián Sánchez Bañol con código 9770057, teniendo en cuenta que 
quedaría con 3 créditos matriculados.  

Sugerencia de la comisión:  

Intervenciones:  

Votación :        Unanimidad:__        o   a favor:             En contra:              En blanco:                Abstenciones: 

 

Decisión:  

 
 
Proposiciones y varios: 
 
1) Rodolfo Cabrales, el rector de la UTP, fue elegido  como presidente del SUE.   Dar felicitación   al decano en nombre del 
Consejo de Facultad. 
Blanco 1.  10 a favor 
 
El decano  informa sobre  tarjetas de presentación 
 
Concurso  de Slogan de la Universidad 
 
Dr. Diego valencia.   Informe con  nutritec 
 
2) Estudiante; Sebastián, 
Hubo   clases en el día de la integración.  Jornada de la integración. 
 
Profesora ÀNGELA: Propuesta,   No subir las notas al sistema si los estudiantes no han realizado la evaluación de sus 
profesores. En otras  Universidades se hace esto. Se elevará consulta a la secretaria general.  
 
Profesor Moreno Bañol,  agradece y felicita, la ayuda del Consejo de facultad por el compromiso de la facultad. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rodolfo Adrián Cabrales Vega 
Presidente 
 


